

MÉXICO - Análisis social previo al proceso electoral 2015: En tiempos de la narcocracia

Emilio Nahín Rojas Madero

Lunes 1ro de diciembre de 2014, puesto en línea por colaborador@s_extern@s

“Exponer a los oprimidos la verdad sobre la situación; es abrirles el camino a la Revolución.” -León Trotsky-

“El opresor no sería fuerte si no tuviera cómplices dentro de los oprimidos” -Simone de Beauvoir-
“No habitará dentro de mi casa el que practica el engaño; el que habla mentiras no se afirmará delante de mis ojos” -Salmo 101:7-

El génesis del crimen organizado es el “pandillerismo”; pero ¿Por qué los tres niveles de gobierno no hacen nada para atacarlo? El Dr. Arturo Fernández Arraz [1] respondió la pregunta. -“El pandillerismo es el cultivo del Estado; éste acondiciona la vida de la familia con características como la precariedad, pobreza y falta de oportunidades, obligando a ambos progenitores a trabajar; destruyendo el hogar y desamparando a los hijos. Éstos niños; buscando satisfacer su instinto de pertenencia, se organizan en pandillas. De las que en la madures; el Estado cosecha hombres y mujeres que le garantizaran protección, seguridad y permanencia en el poder (de allí los policías, granaderos, soldados, porros, espías, halcones o escuadrones)”. Para desviar, dividir, desarticular o disolver manifestaciones y movimientos sociales subversivos al Estado. Sin embargo; no toda la cosecha es servil al Estado, existe un sector que con las armas, forja su propia clase social: el narcotráfico. Hasta mimetizarse con el Gobierno.

Con ese cultivo social ha venido perpetuándose en el poder; destruyendo toda lucha o movilización social en su contra. Enrique Krauze en su cuenta de twitter declaró -“Entre los vándalos no he visto mas que el rostro de los hijos de los halcones del 68´s”. Por lo que podemos estar seguros de que grupos como los “anarquistas” no son mas que porros del estado mayor presidencial; buscando limpiar la imagen del PRI y culpar del crimen organizado únicamente al PRD. Algo falso ya que el propio PRI en Guerrero ha solapado al crimen organizado; permitiéndole el asesinato de miles de jóvenes y niños en todas las municipalidades de la entidad; porque sus padres se niegan o no pueden pagar las cuotas de extorsión. Es cierto que son bellas interpretaciones teatrales entre porros uniformados y porros encapuchados en batalla campal; pero si fueran ciertas estas luchas, ¿Por qué no dicen que el DF desde la administración pasada de Marcelo Ebrard y la actual en Miguel Ángel Mancera o de Ángel Aguirre Rivero; solo han sido gobiernos priistas pintados de amarillo? Hay incongruencia.

Pero por el poder; el PRI utilizará cualquier estrategia hasta ejercer el genocidio como último mecanismo de control social, sin embargo las experiencias dejadas por el movimiento #Yosoy132; cuya lucha alcanzo una solidaridad internacional. Y que a raíz de los crímenes de lesa humanidad cometidos en Tlatlaya e Iguala de la Independencia; en todo el mundo ya se habla de un México en manos del crimen organizado, bajo el proteccionismo de las propias autoridades gubernamentales federales, estatales y locales; el PRI no sabe cómo enfrentarlo aun cuando ha echado a andar toda su maquinaria de infiltrados, tanto al interior de la propia Normal Isidro Burgos, como dentro de los cetegistas. Pero no han podido apoderarse del movimiento #TodosSomosAyotzinapa; prueba de ello es la quema del edificio del PRI en la Capital del Estado en Guerrero.

Por lo que ya ha girado instrucciones para retirar a todos sus infiltrados y retomar otras acciones más radicales y diluir las protestas que ya piden su renuncia. Pero Iguala es el resultado de un gobierno cuya secretaria de seguridad publica en manos de Jesús Murillo Karam, ignoró la denuncia verbal hecha por el entonces gobernador del estado de Guerrero; Ángel Aguirre Rivero, hoy deslindándose bajo un argumento

descabellado de que no se hizo por escrito. Luego entonces ¿Acaso tiene más valides una denuncia anónima? Si el Gobierno Federal no intervino en la seguridad del Estado fue porque éste no es gobernado plenamente por el PRI, sino por un partido pseudo izquierdista. Dejándole en claro a la sociedad que el PRI Gobierno jamás brindara seguridad a los pueblos que hayan votado por gobiernos que no emanen de su extracción partidaria y que al contrario; le abonará para que estos siempre se encuentren en desestabilidad social, hasta que pasen a su poder o que suceda otro Tlatlaya e Iguala.

Éste será el reto para los nuevos gobiernos que nazcan de partidos adversos al PRI. El día 4 de marzo del año en curso (2014) el PRI; llevando a cabo la celebración de su aniversario No. 85, presento un informe de análisis político-electoral rumbo al 2015. En él destaco su preocupación por no poder asegurar su triunfo electoral; al menos en 5 de las 9 entidades federativas que tendrán elecciones locales en el 2015, pero la más prioritaria para ellos era la del Estado de Guerrero. ¿Quién fue el estratega mediocre que pensó que utilizar el caso Iguala con fines electorales rumbo al 2015; sería benéfico para que el Priato recuperara Guerrero? Hoy gracias a la prensa internacional se sabe que hubo la participación de policías y soldados, en estos hechos reprobables.

La cadena de noticias “CNN en Inglés” declara que fueron los propios policías municipales quienes los ejecutaron y desde Venezuela el Abogado Rafael Ugalde Quirós informa que las fuerzas federales incurrieron en un delito al no atender al auxilio de los normalistas, adquiriendo así el gobierno federal una responsabilidad directa por los 43 normalistas desaparecidos y los 8 asesinatos el 26 de septiembre del presente año (2014). Hoy el PRI no sabe cómo desviar una bala que él mismo detono en contra de sus adversarios; una bala que está a punto de destrozarle la cabeza electoralmente hablando. Recientemente el Ing. Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano hizo dos declaraciones muy risorias: -“El caso Iguala solamente vino a ensuciar la imagen del PRD”-.

Mas no es así mi estimado ingeniero; Iguala vino a desnudar el verdadero rostro del PRD, un partido que su dirigencia lo desvió de sus ideales, pues buscando crecer, no les importo vender la “franquicia” (como usted lo llamo en su segunda declaración) a hombres que contaran con dinero para costear las campañas electorales y qué mejores figuras que empresarios y narcotraficantes para asegurar el triunfo. ¿Qué paso con los recursos electorales destinados para campañas? Se extravió en los bolsillos de los señores feudalitas (coordinadores estatales y nacionales del partido); mientras que los verdaderos izquierdistas fueron marginados, ese es el precio de la corrupción. Pero el feudalismo no es exclusivo del PRD y no solo esta práctica le abono a la Narcocracia en que hoy vivimos.

También la trata de blancas y de jóvenes, denominado “esclavismo electoral” (pero esto será para otro tema). El Caso Iguala ha venido a remover las inconformidades políticas de las tribus dentro del PRD; que ya se están haciendo pedazos las unas a las otras. Y en el PRI; aunque no se han visto resquebrajamiento al interior del partido, no se puede decir lo mismo con respecto a sus aliados. Por un lado; los del crimen organizado, que al ser expuestos públicamente, han venido dando nombres de funcionarios federales, estatales y municipales del PRI en estrecha vinculación con el narcotráfico. Hombres y mujeres que durante los últimos días han venido renunciando a sus cargos; argumentando cuestiones de salud. Dejándole en claro a la sociedad de que en México existen los narcopartidos políticos y sus narcofuncionarios públicos.

Y por ende; si existen narcopartidos, también narcocandidatos, narcolegisladores, narcogobernadores, narcoalcaldes, narcojueces, narcomagistrados, narcoinstituciones y narcoombudsmen. Es decir que los tres poderes de la unión están cooptados por el crimen organizado. Ahora comprendemos el silencio del PAN ante las muertes de Ciudad Juárez. El vínculo entre Amado Carrillo Fuentes y Manlio Fabio Beltrones, Raúl Salinas De Gortari y Jesús Carrillo Olea (Craig Pyes 1997). Quedan explicables los infames resolutive de los jueces y magistrados que dejaron en libertad al “asesino” de la hija de Maricela Escobedo y la libertad de “Florence Cassez” (espía francés), ambos casos por sus vínculos con el narcotráfico. Queda clara la relación de Mario Marín Torres y Kamel Nacif Borge. Así como los videos de Servando Gómez Martínez (La Tuta) con los hijos del ex gobernador “Fausto Vallejo Figueroa” en Michoacán. El mutismo de la CNDH ante los crímenes de lesa humanidad en México. La censura de la SCJN a los derechos civiles de los mexicanos para decidir u opinar. Y el silencio de las televisoras (Caso

Nicaragua). ¡Señores! esto es la Narcocracia (donde el poder reside en el narcotráfico).

¡Que el gobierno federal no tiene vínculos con el narcotráfico! Bien debemos de recordar que éste desde que retomo el poder, vino aprobando una serie de contrarreformas estructurales que atentan contra los derechos de los obreros, ciudadanos, oficinistas, universitarios y profesionistas; enriqueciéndose y beneficiando al extranjero, cumpliendo los acuerdos de esclavismo nacional. Pero a algunos socios como EEUU; no les ha gusto el porcentaje que pretende adquirir el PRI por las reservas energéticas. Ello derivó en conflictos internacionales entre EEUU, España y México; pues ante la negativa del PRI Gobierno por reducir su participación en la renta petrolera. El FBI viajó a España donde en conjunto con la Policía Nacional Española capturaron a Rafael Humberto Celaya Valenzuela; quien presumió haber sido candidato a diputado federal por el PRI. Y a quien se le vincula con el cartel de Sinaloa y coordinador de la campaña presidencial de Enrique Peña Nieto. Por lo que España le está reclamando a EPN del porqué del respaldado de su gobierno al cartel de Sinaloa para expandirse en Europa.

Ante éste golpe bajo del Gobierno de Washington; no es mera casualidad que los porros del estado mayor presidencial, disfrazados de normalistas; hayan alebrestado a los manifestantes para atentar en contra de las empresas transnacionales de EEUU. Práctica que ya se salió de control y ha abierto nuevas alternativas de lucha radical, en perjuicio de sus propios precursores (PRI). Al grado de que en Guerrero el sector empresarial ante su desconocimiento de los verdaderos promotores de estas técnicas; ya amenaza con tomar las armas para defenderse de los normalistas o cerrar sus fuentes de trabajo. Hoy la bandera de los 43 Normalistas ha reorganizado a todos los sectores que fueron traicionados por el PRI con sus contrarreformas estructurales. Incluso el vaticano y la iglesia en México que promovieron a EPN; y que fueron afectados con la reforma hacendaria (Impuesto al Diezmo). Que por esta razón a través del nuevo Hidalgo (Padre Alejandro Solanina) y "Desde la Fe"; acusan al gobierno federal de haber permitido el desarrollo de la delincuencia en México.

En este ambiente de luto e indignación se llega al proceso electoral 2015; con el NarcoPRI, NarcoPRD y el NarcoPAN, destrozados. Por lo que las narcoalanzas de estas instituciones y las emergentes; se han tenido que realizar en la capital del país para posteriormente hacer llegar los resolutiveos de éstas a las respectivas entidades federativas donde se realizaran los comicios. Aquel que diga que el PRI utilizará el Caso Iguala para desterrar a las pseudo izquierdas y que por lo tanto éstas deben ir en alianza para vencer al PRI, desconozco en qué México está viviendo. En el 2015 el principal triunfante de los comicios electorales será el abstencionismo, en segundo lugar los candidatos ciudadanos (excepto los narcocandidatos ciudadanos) y en tercer lugar, los partidos emergentes; siempre y cuando no hagan alianzas con los narcopartidos o perderán el registro.

De lo contrario; si los resultados no son de esta forma, el pueblo mexicano comprenderá que la izquierda partidista no es más que un invento de la derecha, para inmovilizar a la izquierda ideológica y perpetuarse en el poder. En otras palabras; que es falsa nuestra democracia, que es una mera simulación. En Guerrero; no solo los precandidatos a gobernadores del PRD se vieron perjudicados; también Lázaro Mazón Alonso, el candidato a Gobernador por "Morena", por los hechos en Iguala. Y a pesar de que se habla de limpiar las distintas instituciones políticas, lo cierto es que aún se mueven algunas figuras como Merced Valdovinos Diego (PRD) y Ramiro Ávila Morales (PRI); quienes en su administración municipal, demostraron respaldo al crimen organizado. Pero la mejor credencial es la que porta el PRI con su precandidato a gobernador por segunda ocasión; el Diputado Federal Manuel Añorve Baños. Quien desde la administración municipal, desviara el presupuesto municipal de Acapulco a la campaña presidencial de EPN y le entregara el municipio al crimen organizado; para que estos practicasen la carnicería humana. Hay muchos más nombres de precandidatos priistas y perredistas, pero no puedo hablar de gobiernos en los que no estuve presente.

La salida del primer mandatario a países asiáticos (que arrecio la indignación social), tenía la intención de darle carpetazo al caso Iguala; sin embargo las primeras declaraciones de Jesús Murillo Karam con esa intención, provocaron el enardecimiento del pueblo, la quema de instituciones gubernamentales y daño a propiedad privada empresarial. Por lo que tuvieron que retractarse; sin embargo, el montaje filtrado en las televisoras, donde se mostraron los supuestos restos calcinados, dieron un halo de esperanza a los

familiares. Pues gracias a peritos en materia de medicina forense o médicos legistas; que han declarado que los restos carbonificados no muestran las características correspondientes con restos humanos expuestos a los solventes inflamables que asegura la PGR que fueron usados, ha dado esperanzas de encontrar con vida al menos a algunos de los 43 normalistas desaparecidos.

El gobierno de la república debe dar resultados inmediatos al conflicto "Iguala"; de lo contrario, hay muchas probabilidades de que el país entre en desobediencia civil y el actual gobernador Rogelio Ortega Martínez no concluya su interinato. Ya que en las manifestaciones no solo hay normalistas, maestros y porros del estado mayor presidencial; sino oportunistas de diferentes extracciones y los traicionados por el PRI. Así como asesores internacionales de Suramérica, orientando las acciones de lucha para recuperar México de las manos de Norteamérica. Por lo que EEUU desde la Casa Blanca y el congreso de Washington DC; así como el parlamento europeo, ya le exigen a EPN que tome acciones extremas o que de lo contrario será derrocado. Por cierto; Estados Unidos ya envió espías disfrazados de corresponsales periodísticos al país para estar al tanto de éste movimiento social; ya que México es lo que lo separa de sus enemigos socialistas. Y como carta secreta; la exigencia ante la ONU para que se orqueste una campaña internacional en la que se solicite la destitución del mandatario mexicano por delitos de lesa humanidad.

En México; si Jesús Murillo Karam expresa que los resultados de las investigaciones periciales en Austria llevarán su tiempo. Es porque buscan la llegada de la navidad; donde el pueblo se enfoca en preparar las fiestas decembrinas. Creyendo que eso debilitará en Enero, la bandera de los 43 normalistas. Lo que no se ha valorado es que en estas movilizaciones también hay otro grupo infiltrado; tomando nota de los acontecimientos (La Guerrilla), que se levantará en armas en Enero, si en Diciembre no hay resultados. Guerrilla que solo se detendrá con la renuncia de Enrique Peña Nieto, cancelándose así los comicios electorales del 2015. Ante la presencia de este grupo; EEUU ya envió a su lacayo, el genocida ex presidente de Colombia; Álvaro Uribe. A declarar que los normalistas mexicanos fueron asesinados por las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC). Así; EEUU podrá ejercer intervencionismo militar en México; y erradicar a la guerrilla mexicana. En estos momentos el priísmo quisiera hacer uso del Ébola para crear psicosis social y calmar los ánimos en el país; pero los comicios electorales del 2015, lo detiene.

Lo segundo que no ha valorado el PRI Gobierno; es que si su ineficiencia en Guerrero lo obligó a cancelar los desfiles revolucionarios de Noviembre; por otro lado el "NarcoGrinch" que él creó, también nos robó la navidad a todos los mexicanos. Lo que aun causa una interrogante es la razón por la que el gobierno no le ha permitido declarar al A-5 (clave con la que identificaban al ex alcalde de Iguala). Ya que esta esclarecería los hechos perpetrados el 26 de septiembre. Y por los que debiera ser enjuiciado bajo crímenes de lesa humanidad; ante la Corte Interamericana de los Derechos Humanos. ¿Qué secretos guardará José Luis Abarca? Para que goce del privilegio de silencio. Hoy la vida de este ex edil, corre peligro; pues todo problema siempre se resuelve cortando el eslabón más débil. En el 2015; los Narcopartidos políticos le apuestan a que el pueblo allá olvidado estos hechos. Otros utilizarán éstas descalificaciones sin verse la espiga en su propio ojo.

Sin embargo, los mexicanos comienzan a reflexionar sobre sus obligaciones ciudadanas y las consecuencias que se han gestado al no ejercer correctamente su democracia (Fernando Savater, Escritor). Por lo que el fanatismo, el partidismo, las dádivas, despensa y los dineros en efectivo; van perdiendo su efecto. En elecciones recientes a comisarías y delegaciones municipales en Guerrero, donde el "Narco" sacó candidatos a comisariado; a pesar de que tiraron mucho dinero, todas las elecciones las perdieron. Éste electorado hoy comprende que al aceptar esas prebendas; le otorga licencia para matar a esos delincuentes. Éste electorado ya no quiere ver muertos o secuestrados a sus seres queridos. Hoy comprenden que la izquierda, la equidad y la igualdad no se encuentran en las instituciones. Hoy van a votar por la persona que muestre honorabilidad. De ser así, el resultado será favorable para el pueblo de México; de lo contrario sabremos que las instituciones electorales también son parte del crimen organizado y éste país seguirá viviendo en el terrorismo y la Narcocracia.

Fuentes:

<http://www.revistalema.com.mx/?p=379>

<http://revistalema.blogspot.mx/2012/10/narcotrafico-la-degeneracion-del.html>

<http://lema-universitario-pt.blogspot.mx/2011/08/geoeconomia-mundial-y-su-dependencia-de.html>

<http://lema-universitario-pt.blogspot.mx/2011/08/norteamerica-errada-las-drogas-se-lavan.html>

<http://contrasena.com.mx/semanario/el-caso-rafael-celaya-narco-politica-al-estilo-sonora/>

<http://www.excelsior.com.mx/nacional/2014/11/20/993389>

Nota: Responsabilidades de los tres niveles de Gobierno en Materia de Seguridad: Si el infractor se organiza en pandillerismo, es de competencia del municipio. Cuando el pandillerismo controla el 40% del municipio, la responsabilidad recae directamente en el gobierno Estatal (peligra la vida del alcalde y su familia). Cuando la célula criminal emplea armas de uso exclusivo del ejército (EEUU: Caso "Rápido y Furioso") y controla el 30% de los municipios de la entidad federativa, es de competencia Federal, (Policías municipales y estatales no cuentan con esa clase de armamento contra el Crimen Organizado). Habiendo establecido las responsabilidades; podemos decir que si Ángel Aguirre Rivero es sentenciado a la cárcel por los hechos en Iguala, ese mismo resolutivo debe ser para Jesús Murillo Karam. Así como la renuncia de EPN por negarse a apoyar en la captura del A-5; expresando que eso era asunto local; dos días antes de los sucesos del 26 de septiembre en Iguala. Y también debe consignarse al pseudo líder estudiantil de los normalistas de Ayotzinapa (quien tiene una edad de entre los 33 y 40 años); por utilizar y sacrificar la vida de los estudiantes de la normal para enriquecerse (también tiene nexos con el PRI).

Emilio Nahín Rojas Madero es estudiante de Posgrado en Derecho Laboral (UAG); Ejecutivo Estatal (PT Guerrero Méx.); Coordinador Municipal del PT (Coyuca de Benítez); Miembro de la Organización Internacional de Juristas en Derecho Laboral (Sede Nueva York); Columnista Internacional en "Barómetro Internacional" (Sede Venezuela).

Notas

[1] Doctor en Derecho Laboral, Catedrático de la UNAM, UAGro. y UAA; Rector del Centro de Investigaciones Jurídicas (CNIJUR) en Puebla